4.800

68,33%



Egon Montecinos es el nuevo rector de la UACh para el período 2025-2029

\$696.000

\$696.000

Difusión:

Ocupación:

Vpe pág:

Vpe portada:

EN SEGUNDA VUELTA. Con un estrecho resultado, el decano de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas y exintendente ganó la elección realizada ayer. Obtuvo 247 preferencias.

María Alejandra Pino C.

l decano de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas y exintendente de la región de Los Ríos, Egon Montecinos, es el nuevo rector de la Universidad Austral de Chile para el periodo 2005-2029.

En segunda vuelta y con un estrecho resultado, Montecinos ganó la elección realizada ayer, superando por tres votos a la candidata Maite Castro, académica de la Facultad de Ciencias y exseremi de Ciencias de la macrozona sur.

De acuerdo con el conteo de votos, el rector electo obtuvo 247 preferencias, mientras que Maite Castro, 244.

En este proceso, de los 562 académicos habilitados para participar en la elección, sufragaron 497. Hubo tres votos nulos y tres blancos.

La participación fue mayor que en la primera vuelta, realizada el martes 3 de junio, oportunidad en donde fueron parte del proceso 493 académicos y en donde la ventaja fue para Maite Castro, quien obtuvo 213 votos, Montecinos 194 y José Dörner 74.

La autoridad electa será proclamada este viernes 13 de junio por parte del Consejo Superior Universitario.

LA JORNADA

A las 12:00 horas comenzó el proceso de votaciones, tanto de forma presencial en las dos mesas habilitadas en el Aula Magna de la UACh, como de manera electrónica.

Tras cumplirse las seis horas que estipula el reglamento para esta elección, se procedió a las 18:00 horas al cierre de las mesas.

Primero, se dio lectura a los resultados de la votación electrónica, en la cual participaron 189 académicos de los 196 habi-



POR TRES VOTOS DE DIFERENCIA, EGON MONTECINOS GANÓ AYER LAS ELECCIONES DE RECTORÍA DE LA UNIVERSIDAD AUSTRAL DE CHILE.

litados, esto es, un 96,43 por ciento. A través de este mecanismo, fueron válidamente emitidos 186 votos, hubo uno blanco y dos nulos; el 53,44 por ciento de los votos emitidos fue para Maite Castro.

Enseguida, comenzó el conteo de sufragios en las mesas habilitadas, en donde Montecinos obtuvo ventaja. En la mesa número I votaron 155 académicos: Maite Castro obtuvo 75 preferencias y Egon Montecinos 79, hubo un voto blanco. En tanto, en la mesa número 2 se contabilizaron 153 votos, de ellos 68 fueron para Maite Castro y 83 para Egon Montecinos, hubo uno blanco y uno nulo.

REACCIONES

Inmediatamente finalizado el conteo de votos, ingresó al hall del Aula Magna el rector electo, quien fue saludado por los académicos allí presentes.

En la oportunidad, agradeció a la comunidad universita66

Desde hoy día mismo nos ponemos a trabajar para poder enfrentar de mejor manera el cierre del Plan de Recuperación. Pero tal como lo planteamos en nuestra campaña, el reto más importante que tenemos como universidad es la acreditación institucional..."

> Dr. Egon Montecinos Rector electo UACh

ria que participó en las elecciones, relevando la alta convocatoria y destacando que es un hito que reivindica la democracia universitaria. "Nos sentimos 66

Felicitar al doctor Egon Montecinos por ganar las elecciones (...) Como equipo de candidatura, dejamos todas nuestras ideas y el trabajo que realizamos en estas largas semanas a disposición del equipo del doctor Montecinos si así lo

> Dra. Maite Castro Candidata

orgullosos de que como universidad hayamos finalizado este proceso de muy buena manera, discutiendo ideas y propuestas", resaltó. Este triunfo lo atribuyó, entre otros factores, a la elaboración de un programa que recogió el sentir de la comunidad "y porque convocamos a una mayoría a pensar la universidad más allá del Plan de Recuperación".

En su primera intervención como autoridad electa, también felicitó a Maite Castro por el amplio apoyo que recibió. En esa línea, expresó que "desde hoy somos solo una universidad, desde hoy día mismo nos ponemos a trabajar para poder enfrentar de mejor manera el cierre del Plan de Recuperación. Pero tal como lo planteamos en nuestra campaña, el reto más importante que tenemos como universidad es la acreditación institucional".

Montecinos dedicó un mensaje también a su equipo, "a la gente que me apoyó, a la gente que estuvo conmigo en las buenas y en las malas, esto es de ustedes pero también de la comunidad", haciendo énfa-

Estudiantes realizaron una elección simbólica

• Tal como la semana pasada lo hicieron los trabajadores, esta vez los estudiantes organizaron una votación simbólica el marco de la elección de rector de la Universidad Austral de Chile. En total participaron 290 personas, de las cuales 179 apoyaron a la candidata Maite Castro y 108 a Egon Montectos (rector electo). Hubo tres votos blancos.

sis en su propósito de convocar "a toda la gente valiosa para poder sacar adelante a la universidad tal como ya se ha venido haciendo".

"También quiero reconocer al rector Dörner por el sacrificio que hizo, le tocó un duro momento y vamos a tratar de seguir en esta senda de la sostenibilidad financiera, pero, como dijimos, además con una dimensión académica y humana que tanta falta nos hace", agregó.

En ese sentido, planteó algunos desafíos, por ejemplo, recuperar la convivencia y la participación activa de los académicos.

Hasta el Aula Magna también llegó la candidata Maite Castro, quien valoró la "jornada democrática", calificándola como "tranquila y de mucha participación".

"Felicitar al doctor Egon Montecinos por ganar las elecciones y desearle a éljunto a todo su equipo que tengan un excelente periodo y por supuesto nosotros, como equipo de candidatura, dejamos todas nuestras ideas y el trabajo que realizamos en estas largas semanas a disposición del equipo del doctor Montecinos si así lo desea, porque a partir de ahora somos de nuevo una única universidad".